

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan yang telah di uraikan sebelumnya, maka pada bab ini dapat disimpulkan bahwa :

1. Kabupaten Samosir memiliki banyak pelabuhan yang menjadi salah satu persinggah kapal dan ferry. Yang dimana berdirinya pelabuhan Onan Runggu yang di bantu pastor Seven pada saat itu pastor Seven bertugas di Onan Runggu untuk menyebarkan Injil di Onan Rungg pada tahun 1965, akan tetapi Sebelum zending Katholik masuk ke daerah Samosir, zending Protestan sudah lebih dahulu menancapkan kaki di daerah Samosir pada awal 1861. Katholik datang ke daerah Samosir dikarenakan orang Batak yang ada di perantauan seperti daerah Sumatra Timur dan Medan telah banyak yang berbaur dengan para zending Katholik sehingga mereka meminta zending Katholik untuk menyebarkan agama di daerah Samosir. Pelabuhan Onan Runggu merupakan tanah dari Op Partukot sehingga Op Partukot memanfaatkan kedekatan kepada pastor Seven untuk membantu membangun pelabuhan Onan Runggu. Yang dimana pada tahun 1967 pelabuhan Onan Runggu sudah beroperasi.

2. Perkembangan pelabuhan Onan Runggu sangat berdampak perekonomian masyarakat Onan Runggu. Berkembangnya pelabuhan Onrunngu banyak ditentukan kebijakan-kebijakan pemerintah kabupaten samosir untuk memajukan pelabuhan Onan Runggu. karna kondisi perekonomian masyarakat Onan Runggu dulunya hanya sebagai petani dan nelayan sehingga marga Samosir memberikan tanah untuk dijadikan pelabuhan Onan Runggu dari situ lah pelabuhan Onan Runggu mempunyai tahap untuk berkembang. kemudian masyarakat Onan Runggu sebagai besar bekerja sebagai pedagang dan ada juga pertanian dan nelayan.
3. Sebagai pelabuhan perusahaan dagang dan wisata di danau toba mengalami peningkatan yang dimana sarana dan prasarana pelabuhan Onan Runggu mengalami peningkatan dan masuknya barang melalui pelabuhan dan orang-orang yang ingin berwisata di Onan Runggu meningkat. jadi usaha masyarakat Onan Runggu sejak menghadapi peningkatan perekonomian masyarakat Onan Runggu menjadi penopang kehidupan social ekonomi untuk meperjuangkan pengusaha baik kecil atau besar

## B. Saran

Saran-saran sikripsi dalam perkembangan pelabuhan Onan Runggu sebagai berikut:

1. Kepada pihak pengelola pelabuhan Onan Runggu kiranya berusaha memperbaiki prasarana pelabuhan untuk lebih baik lagi, dan memperhatikan pelestarian danau toba supaya berpotensi meningkatkan perekonomian masyarakat Onan Runggu melalui perdagangan tersebut.
2. Kepada pihak pelabuhan khususnya di bidang administrasi agar melengkapi arsip-arsip yang berhubungan dengan perkembangan pelabuhan Onan Runggu karena hala demikian akan sangat berguna kedepannya untuk generasi yang akan datang, yaitu mengetahui tentang perkembangan pelabuhan Onan Runggu dan perannya dari masa kemasa, demikian juga dapat gambarkan dampak pelabuhan Onan Runggu karena sangat berdampak perekonomian masyarakat Onan Runggu.
3. Kepada pemerintah kabupaten Samosir kiranya akses jalan yang menghubungkan desa-desa yang menuju ke pelabuhan agar diperbaiki, sehingga transfortasi tidak mengalami kendala dan dapat mempelancar pengangkutan komoditas perdagangan dari berbagai wilayah ke pelabuhan Onan Runggu.

4. Seharusnya pemerintah perlu merancang pembangunan pelabuhan modern di Onanrunggu untuk mobilitas barang agar dipelabuhan Onan Runggu tidak ada lagi mencari atau kehilangan barang-barang saat melakukan perdagangan ke pasar Onanrunggu. diharapkan pembangunan pelabuhan Onan Runggu mendorong pertumbuhan ekonomi masyarakat Onan Runggu secara signifikan.
5. Kepada pemerintah daerah setempat untuk menjaga berbagai bangunan maupun tempat-tempat wisata yang ada di Onan Runggu, karena wisata yang ada di danau toba objek wisata yang bernilai ekonomi untuk pembangunan perekonomian masyarakat Onan Runggu.
6. Kepada pemerintah perlu untuk segera mungkin mengambil langkah nyata dalam hala penyelesaian masalah-masalah yang dihadapi oleh pelabuhan-pelabuhan di kecamatan Onan Runggu agar pelabuhan tersebut dapat berperan dengan baik sehingga dapat meningkatkan ekonomi masyarakat sekitar pelabuhan tersebut.